

Anje Wiersinga féministe européenne et internationale



Anje et Monique

Après de si nombreuses années de présence au Conseil de l'Europe, ANJE WIERSINGA a décidé de ne plus être présente physiquement à Strasbourg.

Je garderai un souvenir ému de toutes ses actions, démarches auprès des Parlementaires afin de défendre les droits des femmes ainsi que sa grande connaissance de l'articulation et du fonctionnement du Conseil de l'Europe.

Son travail et son engagement continueront néanmoins au Pays-Bas pour le plus grand bien de Toutes. Et ses interventions audiovisuelles lors de réunions par visioconférences seront toujours d'une grande efficacité pour aider à l'avancée des débats.

AVEC MON MEILLEUR SOUVENIR,

Monique Bouchet

Membre du team d'IAW